

2024-05-21

## Candidata de MC por la alcaldía Álvaro Obregón declina a favor de Morena en pleno debate chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/candidata-mc-declina-favor-morena-debate-alvaro-obregon>

La candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Álvaro Obregón, de la Ciudad de México, Esther Mejía Bolaños, declinó por segunda vez a favor de Morena, tras acusar haber sido víctima de violencia política.

En el debate entre los candidatos al gobierno de la demarcación antes mencionada, se enfrentaron Javier López Cazarín de Morena; Esther Mejía de Movimiento Ciudadano, y Lía Limón, actual alcaldesa con licencia y candidata de la alianza opositora.

Justo en pleno debate de la Álvaro Obregón, la abanderada en ese momento de MC dijo lo siguiente:

"Soy una víctima más de la violencia política de género que el partido y los coordinadores generaron en contra de mi persona...Me di cuenta hace dos días que el Partido Movimiento Ciudadano ya había procesado la baja de mi candidatura, metí el escrito, las pruebas y el Instituto Electoral me dijo no te puede bajar...Me sumo al proyecto de la Doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier".

Lo anterior se dio posterior a que el pasado 5 de mayo, Mejía había anunciado su declinación por el proyecto de Clara Brugada en un evento que realizó la morenista en Coyoacán. De este modo en el debate chilango reafirmó su postura y aseguró:

"Hoy te pido, a ti obregonense, igual que yo, que no te dejes pisotear por nadie. Hoy anuncio que me sumo al proyecto de Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos", expresó al final del debate.

Cabe destacar que al final del debate de este lunes, Mejía denunció obstáculos para renuncia a su candidatura e insistió en manifestar su respaldo a Morena. Por lo que el partido de Movimiento Ciudadano lanzó un comunicado en el que indicó que Bolaños no lo representa.

"Esther Mejía Bolaños no representa más a Movimiento Ciudadano, esto tras su evidente y notorio apoyo a las candidatas Clara Brugada, por la Ciudad de México, y Claudia Sheinbaum en la contienda presidencial", expresó MC en un comunicado.

¿Cuál fue la respuesta de MC por la declinación de Esther Mejía Bolaños?

El 5 de mayo, Mejía Bolaños expresó de manera pública su apoyo a las candidatas de Morena, ante esto, Movimiento Ciudadano solicitó de manera inmediata su renuncia de común acuerdo, pues la defensa de dichos proyectos políticos es incompatible con la esencia de su candidatura, así como del movimiento mismo.

No obstante, el partido aseveró que se ha negado a dimitir de su candidatura a la alcaldía Álvaro Obregón aún y cuando ha quedado de manifiesto su apoyo a otro partido, lo que resulta en una falta de ética total para dar un paso a un lado y poder sustituir su candidatura por alguien que tenga el firme compromiso de representar a Movimiento Ciudadano de manera seria.

Por ello, MC solicitó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que, en virtud de sus manifestaciones, pospusiera el debate, pero el instituto no se pronunció, lo que resultó contraproducente para la equidad en la contienda.

"En ese sentido, Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente de la C. Esther Mejía Bolaños, por lo que sus dichos, posturas y declaraciones expresadas en el debate, además de los comentarios que pudiera esgrimir en los diferentes espacios de los medios de comunicación, por lo que no representan la ideología, los valores, las agendas y los objetivos que desde Movimiento Ciudadano se han construido", añadió el partido.

En su momento Movimiento Ciudadano impugnó ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, el acuerdo del IECM que impedía la sustitución de la candidatura de Esther Mejía.

¿Qué ha comentado Esther Mejía sobre su declinación a Morena?

En entrevista para Grupo Multimedios, la ex candidata señaló que Movimiento Ciudadano se presenta como "un partido que habla de una nueva política donde su política es la más vieja del mundo".

Asimismo, calificó como "un robo porque ellos se quedan simples y sencillamente con todos los recursos de las prerrogativas, porque para ellos es un gran negocio." por lo que exigió "que ya no roben más a la gente y que me paguen que me paguen es todo lo que pido porque yo también tuve y adquirí deudas. No se gastan tres pesos en esto".

Finalmente, detallo que sumarse al proyecto de la Cuarta Transformación se dio por el acercamiento con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, de tal modo que aseguró:

"Yo tengo una agrupación política nacional que se llama Gobiernos de Coalición. La Nueva Mayoría, es una asociación civil...La invitación de la doctora Claudia hacia su proyecto, de Ariadna Montiel del movimiento también 'Por Amor a la Ciudad de México', el poder llegar hacia ellos y poder apoyar, yo sé que me van a ayudar a cumplirle a la gente que más lo necesita, y ese es mi compromiso. Claro que voy a apoyar a ese proyecto", puntualizó Esther Mejía Bolaños.